



6 Pièces

350 m²

Réf. LS5/2023

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette somptueuse villa d'environ 350m2 aux prestations élégantes et modernes nichée sur un terrain de 2500m2 dans la très prisée ville de Mougins vous offre les prestations suivantes : RDC : Un spacieux séjour salle à manger, une cuisine entièrement équipée, un toilette invité, une buanderie avec réfrigérateur supplémentaire, une chambre de maître avec salle de bains et toilettes ainsi qu'une chambre d'enfant attenante. 1er Etage : 2 chambres ensuite avec salle de douche et toilette. L'extension de la villa propose au rez-de-jardin 2 chambres ensuite avec salle de douche et toilette et à ...

This sumptuous villa of approximately 350m2 with elegant and modern amenities nestled on a plot of 2500m2 in the very popular town of Mougins offers you the following services: Ground floor: A spacious living-dining room, a fully equipped kitchen, a guest toilet, a laundry room with additional fridge, a master bedroom with bathroom and toilet as well as an adjoining child's bedroom. 1st Floor: 2 ensuite bedrooms with shower room and toilet. The extension of the villa offers on the ground floor 2 ensuite bedrooms with shower room and toilet and upstairs a master bedroom with bathroom and ...

CHELBY REAL ESTATE

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

